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臺北縣立永平高中家長會 
九十六學年度第一次班級家長代表大會會議紀錄 

 

一、 時間：九十六年九月二十日（星期四）下午七時正 

二、 地點：本校圖書館四樓 

三、 召集人：李校長玲惠             記錄：嚴明華 

四、 出（列）席人員：如簽到單 

五、 校長致詞：感謝各位家長代表踴躍出席本次大會，也特別感謝黃會長

及家長會在過去這一年來對學校的支持與關心。學校在 9月 15日舉辦

家長日活動圓滿成功，感謝家長們提出各項建言供學校參考及改進。

未來更需要各位代表們的支持及協助，在此先向各位致上最誠摯的敬

意及感謝之意。本次會議請各位代表推舉一人擔任主持人，經推舉由

95學年家長會黃怡騰會長擔任主持人。 

六、 黃怡騰會長致詞： 

1. 本人抱著與孩子共同成長的想法參與永平高中家長會已有五年，一

路參與下來對黃校長與永平團隊的表現是值得鼓勵與肯定的。今年

自李玲惠校長接任以來，不管什麼時候、任何時間在學校都可以看

到李校長，在此向家長說明，充滿活力與熱情的李校長是７－７全

年無休為學校及孩子付出。 

2. 永平高中有優質的教學與行政團隊，有良好的社區關係，更有教官

可以協助輔導管教學生，營造好的求學氣氛，近來各類表現及升學

成績可圈可點。在強化國際接軌方面，每年固定與日本、德國姐妹

校的接待互動，可以讓孩子們提早接觸與瞭解。 

3. 在永平高中，家長會這個組織是不需募款的，但各位若願捐款，可

捐至永平高中文教基金會，基金會向社區、社會賢達及家長爭取捐

助，為校務推展提供支援。 

4. 家長會之運作一直非常順暢，實應感謝過去一年常委、委員及代表

的協助。今天將改選新任的會長、副會長、常委及委員等相關幹部，

以利日後會議之召開與會務之運行。 

七、 校務報告：（略，詳書面資料） 
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八、 選舉家長會會長、副會長、常務委員、委員：  

九十六學年度家長會經出席家長代表投票選舉結果如下： 

會 長：黃英哲 

副會長：陳建霖、周培靂 

常務委員：陳福李、高淑娟、彭成基、吳哲晃、陳錦裕、林惠娜、彭

國偉、黃基平 

委   員：林素葷、江榮城、王莉萱、蔡瑩美、孔慶霞、孫碧緣、黃

聰壽、趙景庭、徐淑琴、王文德、陳健蒼、鄭金國、南順

興、李瑞麟、項于芬、莊麗蘭、張茂欣、李政道、熊維強、

許翠娟（特教委員） 

本會會址設於臺北縣立永平高級中學（臺北縣永和市永平路 205號）。 

九、 校務報告： 

1. 學務處：9 月 26 日上午將舉行敬師活動，活動設計由學生在校門口

為老師撐傘、陪著老師進入校園、獻上祝福小蛋糕等，感謝

家長會經費支援，也歡迎家長可以一起加入祝福的行列，向

老師致意。 

2. 輔導處：各位家長在家長日當天所看到之「預約方向」一書，對於

校務及學生輔導有充實的介紹，在此特別感謝家長會的支

援，使本刊物順利付梓。 

十、 臨時動議： 

1.217家長代表：看到李校長的簡報真的令我感動，也謝謝黃會長過去

幾年的領導，家長會在資訊流通方面真的進步很多，也還有加強的

空間。建議以後的委員會議可以開放家長參與，使意見資訊的傳達

更流暢。 

2.508家長代表：今天這個會議讓我看到希望與未來，校長、老師、學

生是教育的種子，而校長的政策與願景，應該要貫徹，學校裡的各

個份子請勿各自為政，才能將這美好的教育種子散播出去。 

3.117表：建議成立游泳隊及田徑隊。 

4.308家長代表：忠孝樓因靠近仁愛路，噪音問題嚴重，學子應在安靜

的環境中學習，請協助做好噪音的隔絕。 
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5.116家長代表：合作社便當的質與量均不夠，建議改以打菜方式（如

四菜一湯）供餐。 

6.308代表：社區民眾常利用校園運動，但籃球場及操場垃圾很多，建

議設置垃圾桶。 

7.508代表：參加今年的家長日與親職講座活動，個人非常敬佩李校長

身為教育人的理念與堅持，對李校長很有信心，請大家給她一點時

間來實現。孩子的表現不應只在成績，以今年考上台大法律系張嘉

婷同學為例，她謙虛有禮，待人處事極為優良，生活教育的養成是

值得讚許的。另家長會網路資訊較為缺乏，家長間聯絡網絡較為薄

弱，建議家長間應定期聚會，以便溝通交換意見。 

 

學校回覆： 

1. 學校的行政聯繫確有不良狀況，常見各處室各自為政，校長除每週

召開主管會報，讓各處室活動及業務做好溝通及協調外，也會要求

所有行政人員改善。 

2. 忠孝樓噪音問題改善，若以裝設隔音牆方式會影響通風及採光，對

學生的健康恐怕也有不小的影響，這部份須再評估後再確定因應之

道。 

3. 本學年度確定成立游泳隊。 

4. 學校設立中央餐廚的最大阻力是教師及學生意願，這種供餐方式每

天均需教師在教室執行並陪同學生用餐，而在小學曾吃過中央餐廚

的學生，升上國中後大多沒有意願繼續，我們曾經實施過問卷調查，

願意以中央餐廚方式供餐的學生不到 10%。目前學校的應變措施是每

天會有二位老師在合作社查看餐盒內容、菜色等，並即時提出報告

以求廠商改進。年底會進行全校性普查問卷，再就餐盒內容、價位

等確定 97年招標相關事宜。 

5. 校園開放造成垃圾等衛生問題，擬採漸進式做法，先行宣導、勸導，

請社區民眾配合，共同維持乾淨、清潔的休閒環境。 

七、散會：下午十時四十分。 


